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Nos termos do Artigo 11º do Regulamento Interno do Núcleo de Estudantes de Administração Público-
Privada, foi oficialmente convocada a I reunião extraordinária do Plenário, para o dia 19 de março de dois mil 
e vinte e quatro, com início às 18:00 horas. 

Devido à inexistência de quórum mínimo na primeira convocatória, a mesma, só foi possível iniciar 
pelas 18 horas e 10 minutos, contando com a presença de 25 alunos na totalidade. Assim, realizou-se no 
Auditório 2 do Student Hub, por convocatória de Marta Mota, Presidente da Mesa do Plenário. 

A referida reunião teve a seguinte ordem de trabalhos: 
1. Apresentação e aprovação da Ata do Plenário Anterior; 
2. Apresentação e Aprovação do Relatório de Contas do XXII ENAAP; 
3. Apresentação e Divulgação de Problemas Pedagógicos, bem como a sua resolução; 
4. Outros assuntos. 
A reunião iniciou-se com a saudação e agradecimento da Presidente da Mesa de Plenário, Marta Mota, 

a todos os presentes, apresentando posteriormente a ordem de trabalhos desta reunião.  
  
1. Apresentação e aprovação da ata do Plenário anterior: 
A reunião iniciou-se com a leitura e aprovação da ata do Plenário anterior, realizada pela Secretária da 

Mesa do Plenário, Beatriz Arruda. Deste modo, foi dado conhecimento à comunidade estudantil presente os 
assuntos tratados no Plenário anterior, tendo a ata sido aprovada por unanimidade com vinte e cinco votos a 
favor, zero contra e zero abstenções. 

2. Apresentação e aprovação Relatório de Contas do XXII ENAAP:  

A Presidente da Mesa do Plenário, Marta Mota, passou a palavra à Tesoureira do NEAPP, Catarina Cruz, de 
modo que esta pudesse apresentar o Relatório de Contas do XXII ENAAP.  

Catarina Cruz procedeu, então, à apresentação do Relatório de Contas do XXII ENAAP, que correspondeu a 
160,71€ de lucro físico proveniente dos convívios realizados. Em conta bancaria ficaram 812,4€ que vieram 
das inscrições e donativos, valor este já com os gastos subtraídos. O lucro total do XXII ENAAP foi de 
973,11€. A tesoureira do NEAPP acrescentou ainda que este valor ficou dentro do esperado.  

3. Apresentação e Divulgação de Problemas Pedagógicos, bem como a sua resolução: 
 
A Presidente da Mesa do Plenário, Marta Mota, passou então a palavra à Leonor Santos, Coordenadora da 
Pedagogia.  

A Coordenadora da Pedagogia, Leonor Santos, começou por referir que foi realizada uma reunião no 
dia cinco de Março de 2024, com a provedora do Estudantes, Doutora Cristina Vieira, o sub-coordenador do 
curso, Doutor Licínio, a vice-diretora da faculdade, Doutora Paula Veiga, e com o Presidente da Direção do 
NEAPP, André Seco, devido a alguns problemas que se tinham vindo a acumular. Nessa reunião foi discutido 
“o facto das cadeiras omissas”, a compensação de créditos, a questão dos horários, o novo plano de estudos 
do Mestrado em APP e a alteração do regulamento do curso.  
 

4. Outros assuntos: 
 
A presidente da Mesa do Plenário, dirigiu-se, então, aos presentes na reunião, questionando se alguém queria 
expor algum outro assunto. 

Tomou, assim, a palavra André Seco, Presidente do NEAPP, começando por agradecer a presença de 
todos e em seguida reforçando o tema já falado pela Coordenadora da Pedagogia, Leonor Santos e deixando 
garantido que no próximo ano letivo já irão haver alterações na carga horaria, ficando esta proporcional com 



 

 

o número de créditos por cadeira. Ainda com a palavra, André Seco deu aos presentes um balanço relativo ao 
ENAAP, parabenizado toda a comissão organizadora, relembrando o lucro feito no mesmo e, por fim, 
salientou a importância de existir representação por alunos de mestrado no NEAPP.  

A presidente da Mesa do Plenário, passa então a palavra à aluna Adriana Gomes, aluna da licenciatura 
em APP, que expôs um problema pedagógico de sobreposição de aulas que foi redirecionado para a pedagogia. 

 
A última intervenção foi feita por Rafael Miranda, suplente do Plenário, que parabenizou o NEAPP, 

em especial ao pelouro da comunicação e imagem, por terem atingido o marco de 1000 seguidores no 
Instagram.  

Sem outros assuntos, os membros da Mesa do Plenário e da Direção do Núcleo de Estudantes de 
Administração Público-Privada da AAC agradeceram a presença de todos, seguindo-se o encerramento da 
primeira reunião extraordinária do mandato de 2023/2024, pela Presidente da Mesa do Plenário, Marta Mota, 
sendo a presente ata, elaborada pela Secretária da Mesa do Plenário, Beatriz Arruda. 

A presente ata será tornada pública e comunicada a toda a comunidade estudantil da Licenciatura de 
Administração Público-Privada, bem como Mestrados em Administração Público-privada. 
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